

Marie de Saint-Bonaventure ; Sœur Marie de Saint-Armand ;  
Sœur Marie-Auxiliatrice ; Sœur Marie de Saint-Germain ;  
Sœur Marie de Sainte-Marcienne ; Sœur Marie de Saint-Elie ;  
Sœur Marie du Saint-Rédempteur, Sœur Marie de Sainte-  
Reine ; Sœur Marie de Saint-Cyr, *vocales* ; Sœur Marie de  
Sainte-Justine de Padoue ; Sœur Marie de Liesse ; Sœur  
Marie de Saint-Claudius, *coadjutrices*.

*Ont prononcé les vœux perpétuels* : Sœur Marie de Saint-  
Elphège ; Sœur Marie de Saint-Ange ; Sœur Marie de Saint-  
Paul-l'Ermitte ; Sœur Marie de Saint-Louis-de-France ; Sœur  
Marie de Sainte-Catherine-d'Alexandrie ; Sœur Marie de  
Sainte-Florina ; Sœur Marie-d'Egypte ; Sœur Marie de Saint-  
Philippe de Néri ; Sœur Marie de Sainte-Ernestine, *vocales*.

L'allocution de circonstance a été faite par le R. P. Théo-  
phile, o. f. m. Quelques membres du clergé ainsi que plusieurs  
parents et amis étaient présents à cette belle fête.

## LES SŒURS DE LA PROVIDENCE DE MONTREAL



ES Sœurs de la Charité de la Providence de Montréal  
ont élu la Rde Mère Marie-Julienne, ci-devant  
supérieure provinciale du Montana, supérieure  
générale de la communauté, en remplacement de la Rde  
Mère Marie-Antoinette, qui occupait cette haute position  
depuis douze ans et qui, d'après les constitutions, ne pouvait  
pas être réélue pour un troisième terme consécutif.

On peut juger de l'importance de cette position de supérieure  
générale si l'on considère que la communauté, fondée en 1843  
par la Mère Gamelin, compte actuellement 83 maisons et 3  
noviciats, dont l'un à Montréal, un autre à Joliette et un  
troisième à Vancouver, Wash., dans le diocèse de Seattle.

De ces nombreux établissements, 30 sont répartis dans les  
Etats de Washington, du Montana, de l'Orégon et de la Cali-  
fornie ; 8 dans les missions sauvages de l'Alberta, 1 dans